<u>Le 5 avril : 22ème heure, de 14h à 15h, Troisième Heure d'Agonie et mort de Jésus sur la Croix</u>

Signe de Croix dans la Divine Volonté :

Au nom du Père qui m'a créé, Au nom du Fils qui m'a racheté et au nom du Saint-Esprit qui me sanctifie. Amen. Cœur très aimant de Jésus, Par ta souffrance sur la Croix, en cette heure de ténèbres, sois la lumière pour l'humanité. Amen. Mon Jésus de ton Regard d'Amour, regarde-moi et donne-moi la force d'assister à cet atroce supplice!

Credo

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant, Créateur du ciel et de la terre. Et en Jésus Christ, son Fils unique, notre Seigneur; qui a été conçu du Saint Esprit, est né de la Vierge Marie, a souffert sous Ponce Pilate, a été crucifié, est mort et a été enseveli, est descendu aux enfers; le troisième jour est ressuscité des morts, est monté aux cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d'où il viendra juger les vivants et les morts. Je crois en l'Esprit Saint, à la sainte Église catholique, à la communion des saints, à la rémission des péchés, à la résurrection de la chair, à la vie éternelle. Amen

Prière d'infusion dans la Divine Volonté :

Je ne suis rien! Dieu est Tout! Père, je vous aime!

Ô Divine Volonté, venez penser par mon esprit, Ô Divine Volonté, venez circuler dans mon sang, Ô Divine Volonté, venez regarder par mes yeux, Ô Divine Volonté, venez écouter par mes oreilles, Ô Divine Volonté, venez parler par ma voix, Ô Divine Volonté, venez respirer par mon souffle, Ô Divine Volonté, venez battre dans mon cœur, Ô Divine Volonté, venez bouger à travers mes mouvements, Ô Divine Volonté, venez souffrir à travers mes souffrances, de telle manière que mon âme consumée et fusionnée en Vous, soit un crucifix vivant pour la Gloire du Père. Ô Divine Volonté, venez prier en moi et recevoir cette prière comme étant la mienne. Ajoutez-y les prières de tout le monde, pour donner au Père la Gloire que toutes les créatures Lui doivent. Ô Divine Volonté, venez infuser en moi la foi de Marie Très Sainte pour que je puisse croire en Vous comme elle, Ô Divine Volonté, venez infuser en moi la charité de Marie Très Sainte pour que je vous aime comme elle, Ô Divine Volonté, venez prier et adorer en moi comme Jésus en sa Divine humanité.

Venez, Ô Divine Volonté, Vous qui savez multiplier nos actions à l'infini, offrir en moi le Saint Sacrifice de la Croix, comme si tout le monde y avait assisté. Venez distribuer à tous, les fruits de ce Divin Sacrifice pour accorder ainsi le salut à tous. AMEN!

Très Précieux Sang de Jésus-Christ, très Précieux Sang de Jésus-Christ, très Précieux Sang de Jésus-Christ, très Précieux Sang, sauvez le monde!

Prière avant chaque heure:

Ô mon Seigneur Jésus-Christ, prosterné devant toi, je supplie ton Cœur infiniment amoureux de bien vouloir m'admettre à la méditation des Heures douloureuses de ta Passion durant lesquelles, par Amour pour nous, Tu voulus souffrir dans ton Corps adorable et dans ton Âme infiniment sainte, jusqu'à mourir sur la Croix.

Daigne me donner ton Aide, ta Grâce, ton Amour, ainsi qu'une profonde compassion à ton endroit et une profonde compréhension de tes Souffrances, pendant que je méditerai sur la Vingt-deuxième Heure.

Et pour les Heures sur lesquelles je ne pourrai pas méditer, c'est-à-dire celles pendant lesquelles je serai contraint soit de m'appliquer à mes devoirs journaliers, soit de m'adonner au sommeil, je veux t'offrir la volonté que j'ai de méditer aussi sur elles.

En inclinant la tête : Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen !

Accepte alors, ô Seigneur miséricordieux, mon intention d'amour. Et fais en sorte que ces Heures me profitent et profitent à beaucoup d'autres comme si je les faisais effectivement et saintement.

Notre Père

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Entre temps, je te rends grâce ô Jésus, Toi qui m'appelles à m'unir à Toi dans la prière, et je me plonge dans tes Pensées, tes Paroles, ta Volonté et ton Amour, en implorant l'aide de ta Très Sainte Mère et de mon ange gardien.

À la Très Sainte Vierge Marie: 3X Je vous salue Marie, pleine de grâce; Le Seigneur est avec vous. Vous êtes bénie entre toutes les femmes, Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni. Sainte Marie, Mère de Dieu, Priez pour nous pauvres pécheurs, Maintenant et à l'heure de notre mort. Amen

Ma Mère, je vous aime, aimez-moi aussi, et donnez-moi une petite gorgée de la Volonté de Dieu pour mon âme. Donnez-moi votre bénédiction, ainsi je pourrai faire toutes mes actions sous votre regard maternel.

Saint Joseph, sois mon protecteur, le gardien de mon cœur. Garde jalousement dans tes mains la clé de ma volonté afin que je ne quitte jamais le Divin Fiat.

Saint Michel Archange, défends-nous dans le combat. Sois notre secours contre la méchanceté et les embûches du démon. Nous le demandons en suppliant : que Dieu lui commande. Et toi, chef de l'armée du ciel, par la force de Dieu, repousse en enfer Satan et les autres esprits mauvais qui rôdent dans le monde pour perdre les âmes.

Saints Archanges Michel, Gabriel, Raphaël, Luisa Piccarreta et nos saints patrons, nos saints de l'année, tous les enfants non-nés, aidez-nous à réaliser nos activités dans la Divine Volonté pour le triomphe du Royaume de Dieu.

À mon Ange gardien : Gloire au Père et au Fils, et au Saint-Esprit. Comme il était au commencement, maintenant et toujours, Et dans les siècles des siècles. Amen.

Ô toi, mon ange gardien, si fidèle, je te salue mille fois au nom de Jésus ; je remercie Dieu de t'avoir créé si bon, si puissant et si disponible pour répondre à mon appel. Gloire à Dieu!

3X Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.

Pour les âmes du Purgatoire :

Seigneur je m'immerge dans ta Divine Volonté et je prends ta Puissance, l'immensité de ton amour, la valeur immense des souffrances du Fils de Dieu et toutes ses qualités divines, et je les verse sur les âmes du Purgatoire, sur telle âme (nommez-là). Que ces âmes soient plongées dans un bain d'amour issu de la puissance divine, un bain de sa beauté, un bain du Sang de Jésus et un bain de toutes les qualités divines. Amen.

Gloire au Père, au Fils et au Saint Esprit, maintenant et toujours et pour les siècles des siècles. Amen.

Père Eternel, j'offre le Très Précieux Sang de Votre Divin Fils Jésus, en union avec toutes les messes qui sont dites aujourd'hui dans le monde entier, pour toutes les Saintes âmes du Purgatoire, pour les pécheurs en tous lieux, pour les pécheurs dans l'Eglise universelle, pour ceux de ma maison et de mes proches. Amen.

Prière à l'Esprit-Saint

Viens Esprit Saint, remplis le cœur de Tes fidèles par la lumière de Ton Esprit, fais que le même Esprit nous donne le goût et l'amour du bien, et qu'Il nous remplisse toujours de la joie de Ses divines consolations. Par

Jésus le Christ, Notre Seigneur. Viens Esprit Saint, viens par la puissante intercession du Cœur Immaculé de Marie, ton épouse bien-aimée. Viens, doux Esprit qui sanctifie et qui purifie nos cœurs! Envoie dans le monde, avec ton feu, Marie, la source de l'Huile sainte. Que tous les peuples soient enveloppés dans son manteau! Amen

Prière au Sang de Jésus

- Ô Sang répandu sur la Croix, purifiez-nous, lavez-nous et protégez-nous.
- Ô Sang de l'Agneau Immolé, défendez-nous de toutes les attaques du malin.
- Ô Sang qui jaillit du Cœur de Jésus, préservez-nous de tout mal. Amen.

En inclinant la tête: Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen!

Prière de l'Ange à Fatima

Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint Esprit je Vous adore profondément et je Vous offre les très précieux Corps, Sang, Âme et Divinité de Jésus-Christ, présent dans tous les tabernacles de la terre en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquels Il est Lui-même offensé. Par les mérites infinis de son Très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je Vous demande la conversion des pauvres pécheurs. Amen.

En vos Plaies glorieuses, Seigneur Jésus, je n'ai rien à craindre ni de moi-même, ni des autres, ni du démon. Vous êtes, ô Jésus, mon bouclier, mon rempart, mon refuge, mon rocher; devant qui tremblerais-je?

Seigneur Jésus, nous déposons nos humbles vies dans vos Plaies sacrées, rendez-nous participants de votre Divinité, et qu'avec vous et toute l'humanité, nous formions une offrande pure à la gloire de notre Père céleste.

O mon Jésus, par les mérites de vos Saintes Plaies et de votre Précieux Sang, nous vous supplions d'enflammer du zèle de votre amour et de votre gloire tous les prêtres du monde, tous les missionnaires et chacun de nous pour que tous nous annoncions votre Parole. Qu'ainsi les âmes soient arrachées au démon et conduites dans l'asile de votre Cœur, où elles puissent éternellement, avec vous, glorifier l'infinie Miséricorde du Père. Amen

O Marie, Mère immaculée, les Plaies de votre Fils Jésus sont éternellement gravées dans votre Cœur, accordeznous, qu'à notre tour ses Plaies sacrées soient profondément imprimées dans nos cœurs.

Mon Jésus, pardon et miséricorde. Par les mérites de vos Saintes Plaies!

Intentions de prières et remerciements.

Cœur Sacré de Jésus et doux Cœur Immaculé de Marie, apprenez-nous à vivre dans la Volonté Divine comme Vous l'avez fait. Dans la Volonté Divine, nous sommes unis à tous les saints Anges et Saints du Paradis, aux âmes qui souffrent au purgatoire et à toutes les créatures. Nous adorons, aimons, remercions en leur nom. Et nous demandons pardon pour toutes les offenses des créatures, du passé, présent et futur. Nous voulons rendre la plus grande Gloire à Notre Père Créateur, au nom de tous.

Dans le Sacré Cœur de notre très Sainte Maman Marie et de notre Seigneur Jésus-Christ, nous supplions le Père de nous donner « le Règne de sa Volonté Divine sur la Terre comme au Ciel, le fruit de l'Incarnation et de la Rédemption.

Dans la Volonté Divine, remercions notre Père au nom de tous, d'avoir créé la Vierge Marie, Reine du Ciel et de la terre, Reine du Royaume de la Volonté Divine. Merci de donner cette Reine et Mère Immaculée comme Mère à chacun de nous. Au nom de tous, merci de tant d'Amour pour nous.

Nous prions, au nom de tous, ensemble avec Maman Marie et tous les Anges et les Saints, pour que ton Règne vienne et que ta Volonté soit faite sur la terre comme au Ciel, en chacun de vos enfants.

"Vous avez été à l'agonie, Jésus, mais la source de vie a jailli pour les âmes. Un océan de Miséricorde s'est découvert pour le monde entier. Ô source de vie, insondable Miséricorde de Dieu, submergez le monde entier, engloutissez-nous."

Troisième Heure d'Agonie et mort de Jésus sur la Croix

1) J'ai soif des âmes

Nous t'adorons ô Christ et nous Te bénissons, parce que Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.

Par la Précieuse plaie dans votre Main Droite et par la douleur causée par le clou qui la perça, que le Précieux Sang qui en jaillit convertisse de nombreuses âmes et sauve les pécheurs du monde entier. Amen !

« Père Éternel, je vous offre le corps et le sang, l'âme et la divinité de votre Fils bien-aimé, notre Seigneur Jésus-Christ, en réparation de tous nos péchés et de ceux du monde entier. »

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Notre Père

Ö mon Crucifié moribond, J'embrasse ta Croix et je ressens le Feu qui brûle toute ta Personne infiniment sainte. Ton Cœur bat si fort qu'Il Te soulève les Côtes, Te tourmente de manière déchirante et horrible. Toute ton Humanité infiniment sainte subit une transformation telle qu'elle Te rend méconnaissable.

Tu ne peux pas contenir l'Amour dont ton Cœur est enflammé. Il Te brûle et Te dessèche tout entier. Ton Tourment est non seulement celui de la soif corporelle causée par l'effusion de ton Sang, mais bien davantage celui de ta Soif ardente du salut de nos âmes.

Par l'eau que Tu aimerais boire, Tu voudrais nous mettre tous en sûreté à l'intérieur de Toi. Rassemblant tes forces très affaiblies, Tu cries :

« J'ai soif! »

Ah! cette Parole, Tu la dis de tout ton divin Cœur:

« J'ai Soif de ta volonté, de tes affections, de tes désirs, de ton amour. Il n'y a pas d'eau plus fraîche et plus douce que tu puisses Me donner que ton âme. De grâce, ne Me laisse pas brûler. J'ai une Soif ardente! Non seulement Je sens brûler ma Langue et ma Gorge, mais Je sens aussi mon Cœur et mes Viscères se dessécher. Pitié pour ma Soif, pitié! »

Et dans le délire de cette Soif, Tu T'abandonnes à la Volonté du Père.

Il y a en effet un vent qui altère même ceux qui sont en bonne santé, un vent continu, maintenant, violent, chargé de poussière, froid, effrayant. Je pense à la douleur qu'il aura donnée par son souffle violent aux poumons, au cœur, au gosier de Jésus, à ses membres glacés, engourdis, blessés. Mais vraiment tout s'est mis à torturer le Martyr.

En inclinant la tête : Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen !

Je vous salue Marie x10

Précieux Sang de Jésus-Christ, sauvez-nous et sauvez le monde entier X12

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » X10

Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.

- « Ô mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde »
- « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas. »
- « Saint Michel archange, de ta lumière, éclaire-nous, Saint Michel archange, de tes ailes, protège-nous, Saint Michel archange, de ton épée, défends-nous de tout mal et de tous péchés. »

Que par la Miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles défunts reposent en Paix! Amen.

2) Du fiel et du vinaigre

Nous t'adorons ô Christ et nous Te bénissons, parce que Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.

Par la Précieuse plaie dans votre Main Gauche et par la douleur causée par le clou qui la perça, que le Précieux Sang qui en jaillit délivre les âmes du Purgatoire et protège les mourants contre les attaques des esprits infernaux. Amen !

Notre Père

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Un soldat va à un vase où les aides du bourreau ont mis du vinaigre avec du fiel parce que, par son amertume, il augmente la salivation chez les suppliciés. Il prend l'éponge plongée dans le liquide, l'enfile au bout d'un roseau fin et pourtant rigide qui est déjà préparé tout près, et il présente l'éponge au Mourant. Jésus se tend avidement vers l'éponge qui approche. On dirait un enfant affamé qui cherche le sein maternel.

Mon cœur ne peut plus vivre en voyant la cruauté de tes ennemis. Ceux-ci, au lieu d'eau, Te donnent du fiel et du vinaigre. Et Toi, Tu ne les refuses pas !

Ah! je comprends, Tu reçois le fiel de nos nombreuses fautes et le vinaigre de nos passions non maîtrisées Ceux-ci au lieu de Te restaurer, Te brûlent davantage.

Jésus, voici mon cœur, mes pensées, mes affections, tout mon être, afin que Tu Te désaltères et Tu donnes un réconfort à ta Bouche brûlée et remplie d'amertume. Jésus, tout ce que j'ai, tout ce que je suis, tout est pour Toi.

Si mes peines étaient nécessaires pour pouvoir sauver ne serait-ce qu'une seule âme, me voici. Je suis prête à tout souffrir. Je m'offre à Toi intérieurement. Fais de moi ce qui Te plaira davantage.

Je veux réparer la Douleur dont Tu souffres à cause des âmes qui se perdent. Je veux réparer la Peine que Te donnent les âmes que Tu invites à partager, ta Tristesse et ton Abandon.

Au lieu de T'offrir ces souffrances comme soulagement pour ta Soif cuisante, ils Te tournent le dos et, ainsi, ils Te font souffrir davantage.

Tout le poids du corps retombe sur les pieds et en avant. Ce sont les extrémités blessées qui souffrent la peine atroce de s'ouvrir sous le poids d'un corps qui s'abandonne. Plus un mouvement pour soulager cette douleur. Depuis le bassin jusqu'en haut, tout est détaché du bois et reste ainsi.

La tête pend en avant si pesamment que le cou paraît creusé en trois endroits : à la gorge, complètement enfoncée, et de part et d'autre du sterno-cléido-mastoïdien. La respiration est de plus en plus haletante et entrecoupée. C'est déjà plus un râle syncopé qu'une respiration. De temps à autre un accès de toux pénible apporte aux lèvres une écume légèrement rosée. Les intervalles entre deux expirations deviennent toujours plus longs. L'abdomen est déjà immobile. Seul le thorax se soulève encore, mais avec beaucoup de difficulté et de peine... La paralysie pulmonaire s'accentue toujours plus.

Alors, à la manière d'un enfant qui se plaint, Jésus appelle :

"Maman!"

Et la malheureuse murmure :

"Oui, mon Trésor, je suis ici."

Et quand la vue qui se voile Lui fait dire :

"Maman, où es-tu? Je ne te vois plus. Toi aussi tu m'abandonnes?"

Ce n'est même plus une parole, mais un murmure à peine audible pour qui recueille avec le cœur plutôt qu'avec l'ouïe tous les soupirs du Mourant.

Elle dit:

"Non, non, Fils! Moi je ne t'abandonne pas! Écoute-moi, mon aimé... Maman est ici, elle est ici... et son seul tourment est de ne pas pouvoir venir où tu es..."

C'est un déchirement... Et Jean pleure sans retenue. Jésus doit entendre ses sanglots, mais il ne dit rien. Je pense que la mort imminente le fait parler comme s'il délirait et ne sait même pas ce qu'il dit et, malheureusement, ne comprend pas même le réconfort maternel et l'amour du Préféré.

Longinus avait abandonné, sans s'en rendre compte, son attitude de repos avec les mains croisées sur la poitrine et les jambes croisées, à cause de la longueur de l'attente pour s'appuyer tantôt sur un pied tantôt sur l'autre. Mais maintenant au contraire il se met au garde-à-vous, la main gauche sur son épée, la main droite pendant le long de son côté comme s'il était sur les marches du trône impérial. Il ne veut pas s'émouvoir. Mais son visage s'altère dans l'effort qu'il fait pour vaincre l'émotion et ses yeux brillent d'une larme que seule retient sa discipline de fer.

Les autres soldats, qui jouaient aux dés, ont cessé, et se sont levés pour remettre les casques qui avaient servi pour agiter les dés, et se tiennent en groupe près du petit escalier creusé dans le tuffeau, silencieux, attentifs. Les autres sont de service et ne peuvent changer de position. On dirait des statues. Mais l'un des plus proches et qui entend les paroles de Marie, bougonne quelque chose entre ses lèvres et hoche la tête

En inclinant la tête : Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen !

Je vous salue Marie X10

Précieux Sang de Jésus-Christ, sauvez-nous et sauvez le monde entier X12

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » X10

- Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.
- \ll \hat{O} mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde »
- « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas. »
- « Saint Michel archange, de ta lumière, éclaire-nous, Saint Michel archange, de tes ailes, protège-nous, Saint Michel archange, de ton épée, défends-nous de tout mal et de tous péchés. »

Que par la Miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles défunts reposent en Paix! Amen.

3) Tout est accompli

Nous t'adorons ô Christ et nous Te bénissons, parce que Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.

Par la Précieuse plaie de votre Pied Droit et par la douleur causée par le clou qui la perça, que le Précieux Sang qui en jaillit protège les fondations de l'Église Catholique contre les plans du royaume occulte et des ennemis de la Foi. Amen!

Notre Père

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Mon Bien, Tu es sur le point de mourir. L'océan incommensurable de tes Peines, le Feu qui Te consume et, plus que tout, le Vouloir suprême du Père qui veut que Tu meures, ne me font plus espérer que Tu puisses continuer à vivre.

Comment pourrai-je vivre sans Toi ? Les forces Te manquent, tes Yeux se voilent, ton Visage se transforme et se couvre d'une pâleur mortelle, ta Bouche est entrouverte, ton Souffle est haletant et intermittent : Il n'y a plus d'espoir que Tu puisses Te ranimer. Au Feu qui Te brûle, s'ajoute une Sueur froide qui Te baigne le Front. Tes Muscles et tes Nerfs se contractent de plus en plus à cause de l'âpreté de tes Douleurs et des Blessures des clous. Tes Plaies se déchirent encore. Et moi, je tremble et me sens mourir. Je Te regarde, ô mon Bien. Je vois descendre de tes Yeux tes dernières Larmes, signes avant-coureurs de ta Mort. A grand-peine Tu fais entendre encore une Parole :

« Tout est consommé!»

Ô mon Jésus, Tu as déjà tout épuisé. Il ne Te reste rien d'autre. L'Amour est parvenu à son terme. Et moi, me suis-je consumée tout entière par amour ? Quels remerciements ne devrais-je pas Te faire. Quelle ne devrait pas être ma gratitude envers Toi ?

Mon Jésus, je veux réparer pour tous, réparer nos manques de retour d'Amour et Te consoler des affronts que Tu reçois de la part des gens tandis que Tu Te consumes d'Amour sur la Croix.

Suit le halètement de plus en plus rauque avec, entre les râles, des intervalles de silence de plus en plus longs.

Le temps court sur ce rythme angoissé. La vie revient quand l'air est rompu par le halètement âpre du Mourant... La vie cesse quand ce son pénible ne s'entend plus.

On souffre de l'entendre... on souffre de ne pas l'entendre... On dit : "C'est assez de souffrance !" et on dit : "Oh Dieu ! que ce ne soit pas son dernier soupir."

Toutes les Marie pleurent, la tête contre le talus. Et on entend bien leurs sanglots car maintenant toute la foule se tait de nouveau pour recueillir les râles du Mourant.

En inclinant la tête: Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen!

Je vous salue Marie x10

Précieux Sang de Jésus-Christ, sauvez-nous et sauvez le monde entier X12

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » X10

Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.

« Ô mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde »

« Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas. »

« Saint Michel archange, de ta lumière, éclaire-nous, Saint Michel archange, de tes ailes, protège-nous, Saint Michel archange, de ton épée, défends-nous de tout mal et de tous péchés. »

Que par la Miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles défunts reposent en Paix! Amen.

4) La mort de Jésus-Christ, Fils de Dieu

Nous t'adorons ô Christ et nous Te bénissons, parce que Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.

Par la Précieuse plaie de votre Pied Gauche et par la douleur causée par le clou qui la perça, que le Précieux Sang qui en jaillit nous protège en toutes circonstances contre les plans et les attaques des esprits mauvais et de leurs dévots. Amen !

Notre Père

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Mon Jésus crucifié, Tu en es à tes dernières Respirations, ton Humanité infiniment sainte se raidit, ton Cœur ne semble plus battre.

Avec Marie Madeleine, j'embrasse tes Pieds. Je voudrais, si c'était possible, donner ma vie pour ranimer la Tienne. Jésus, je vois que Tu ouvres tes Yeux moribonds et regardes autour de la Croix comme si Tu voulais faire ton dernier adieu à tous.

Ta Maman est mourante. Elle n'a plus de mouvement ni de voix, tant sont grandes ses peines. Tu la regardes et Tu dis :

« Adieu, Maman, Moi Je pars. Mais Je te garderai dans mon Cœur. Prends soin de nos enfants. »

Tu regardes Marie Madeleine qui pleure, le fidèle Jean. Par tes Regards, Tu leur dis : « Adieu! »

Tu regardes tes ennemis avec Amour. Par tes Regards, Tu leur dis :

« Je vous pardonne, Je vous donne le Baiser de Paix. »

Rien n'échappe à ton Regard. Tu prends congé de tous. Tu pardonnes à tous. Puis Tu rassembles toutes tes forces et d'une Voix forte Tu cries :

« Père, entre tes Mains, Je remets mon Esprit! »

Baissant la tête, Tu expires.

Encore un silence. Le râle aussi devient léger. Ce n'est plus qu'un souffle qui sort des lèvres et de la gorge.

Puis, voilà, le dernier spasme de Jésus. Une convulsion atroce, qui paraît vouloir arracher du bois le corps qui y est fixé par trois clous, monte par trois fois des pieds à la tête, court à travers tous les pauvres nerfs torturés; soulève trois fois l'abdomen d'une manière anormale, puis le laisse après l'avoir dilaté comme par un bouleversement des viscères, et il retombe et se creuse comme s'il était vidé; elle se lève, gonfle, resserre si fortement le thorax que la peau se creuse entre les côtes qui se tendent en apparaissant sous l'épiderme et rouvrant les blessures de la flagellation; elle porte violemment en arrière une, deux, trois fois la tête qui frappe durement contre le bois; elle contracte en un seul spasme tous les muscles du visage, en accentuant la déviation de la bouche à droite, elle fait ouvrir et dilater les paupières sous lesquelles on voit rouler le globe oculaire et apparaître la sclérotique. Le corps se tend tout entier; dans la dernière des trois contractions c'est un arc tendu, vibrant, terrible à voir, et puis un cri puissant, impensable en ce corps épuisé, se dégage, déchire l'air, le "grand cri" dont parlent les Évangiles et qui est la première partie du mot "Maman"... Et plus rien...

La tête retombe sur la poitrine, le corps en avant, le frémissement cesse et cesse aussi la respiration.

Il a expiré.

À ce cri, tes ennemis s'agenouillent, se frappent la poitrine et disent :

« Vraiment, celui-ci est le Fils de Dieu! »

Mon Jésus, à ce cri, la nature est toute bouleversée et pleure ta mort, la mort de son Créateur! La terre tremble. Par son tremblement, elle semble pleurer et vouloir secouer les âmes pour les amener à Te reconnaître comme le vrai Dieu. Le voile du Temple se déchire. Des morts ressuscitent. Le soleil qui jusqu'ici a pleuré tes Peines, a retiré avec effroi sa lumière. La Terre répond au cri de Celui qu'on a tué par un grondement effrayant. Il semble que de mille trombes des géants font sortir un son unique et, sur cet accord terrifiant, voici les notes isolées, déchirantes des éclairs qui sillonnent le ciel en tous sens, tombant sur la ville, sur le Temple, sur la foule... Je crois qu'il y aura eu des gens foudroyés car la foule est frappée directement. Les éclairs sont l'unique lumière et irrégulière qui permette de voir.

Et puis tout à coup, pendant que durent encore les décharges de la foudre, la terre s'ébranle en un tourbillon de vent cyclonique. Le tremblement de terre et la trombe d'air se fondent pour donner un châtiment apocalyptique aux blasphémateurs. Le sommet du Golgotha ondule et danse comme un plat dans la main d'un fou, dans les secousses qui secouent tellement les trois croix qu'il semble qu'elles doivent les renverser.

Longinus, Jean, les soldats s'accrochent où ils peuvent, comme ils peuvent, pour ne pas tomber. Mais Jean pendant qu'avec un bras il se tient à la croix, avec l'autre soutient Marie qui, à cause de sa douleur et des secousses, s'abandonne sur son cœur. Les autres soldats, et surtout ceux du côté en pente, ont dû se réfugier au milieu pour ne pas être jetés en bas de la pente. Les larrons crient de terreur, la foule crie encore plus fort et voudrait s'enfuir, mais elle ne le peut. Les gens tombent les uns sur les autres, s'écrasent, se précipitent dans les fentes du sol, se blessent, roulent le long de la pente, deviennent fous.

Par trois fois se répète le tremblement de terre et la trombe d'air et puis c'est l'immobilité absolue d'un monde mort. Seuls des éclairs, mais sans tonnerre, sillonnent encore le ciel et éclairent la scène des juifs qui fuient dans tous les sens, les mains dans les cheveux, ou tendues en avant, ou levées vers le ciel, méprisé jusque-là et dont maintenant ils ont peur. L'obscurité est tempérée par une lueur lumineuse qui, aidée par l'émission silencieuse et magnétique des éclairs, permet de voir que beaucoup restent sur le sol : morts ou évanouis, je ne sais. Une maison brûle à l'intérieur des murs et les flammes s'élèvent droites dans l'air immobile, mettant une nuance de rouge vif sur le vert cendre de l'atmosphère.

Marie lève sa tête de dessus la poitrine de Jean et regarde son Jésus. Elle l'appelle car elle le voit mal dans la faible lumière et avec ses pauvres yeux pleins de larmes. Trois fois elle l'appelle :

"Jésus! Jésus! Jésus!"

C'est la première fois qu'elle l'appelle par son nom depuis qu'il est sur le Calvaire. Enfin, dans un éclair qui fait une sorte de couronne sur la cime du Golgotha, elle le voit, immobile, tout penché en avant, avec la tête tellement inclinée en avant, et à droite, au point de toucher l'épaule avec la joue et les côtes avec le menton, et elle comprend. Elle tend ses mains qui tremblent dans l'air obscurci et crie :

"Mon Fils! Mon Fils! Mon Fils!"

Puis elle écoute... Elle a la bouche ouverte, elle semble vouloir écouter même avec elle, comme elle a les yeux dilatés pour voir, pour voir... Elle ne peut croire que son Jésus n'est plus...

Jean lui aussi a regardé et écouté et il a compris que tout est fini. De ses bras il saisit Marie et cherche à l'éloigner en disant:

"Il ne souffre plus."

Mais avant que l'apôtre termine la phrase, Marie, qui a compris, se dégage, tourne sur elle-même, se penche vers le sol, porte les mains à ses yeux et crie :

"Je n'ai plus de Fils!"

Et puis elle vacille et tomberait si Jean ne la recueillait toute sur son cœur, puis il s'assoit par terre pour mieux la soutenir sur sa poitrine, jusqu'à ce que les Marie remplacent l'apôtre auprès de la Mère. Elles, en effet, ne sont plus retenues par le cercle supérieur des soldats, car, maintenant que les juifs se sont enfuis, ils se sont rassemblés sur la petite place qui est au-dessous pour commenter l'événement.

La Madeleine s'assoit où était Jean, et allonge presque Marie sur ses genoux, la soutenant entre ses bras et sa poitrine, baisant son visage exsangue, renversé sur son épaule compatissante. Marthe et Suzanne, avec une éponge et un linge trempés dans le vinaigre, lavent ses tempes et ses narines, pendant que sa belle-sœur lui baise les mains en l'appelant d'une voix déchirante, et dès que Marie rouvre les yeux, et tourne vers elle un regard que la douleur rend pour ainsi dire hébété, elle lui dit :

"Fille, fille chérie, écoute... dis-moi que tu me vois... Je suis ta Marie... Ne me regarde pas ainsi !..."

Et après que le premier sanglot a ouvert la gorge de Marie et que les premières larmes tombent, elle, la bonne Marie d'Alphée, dit :

"Oui, oui, pleure... Ici avec moi, comme près d'une maman, ma pauvre, sainte fille".

Puis quand elle l'entend dire : "Oh ! Marie ! Marie ! tu as vu ?", elle dit en gémissant : "Oui ! oui... mais... mais... fille... oh ! fille !..."

Elle ne trouve pas autre chose et elle pleure la vieille Marie, des pleurs désolés auxquels font écho toutes les autres, c'est-à-dire Marthe et Marie, la mère de Jean et Suzanne. Les autres pieuses femmes ne sont plus là. Je pense qu'elles sont parties et avec elles les bergers, quand on a entendu ce cri de femme...

Les soldats parlent entre eux. :

"Tu as vu les juifs ? Cette fois-ci, ils avaient peur." "Et ils se frappaient la poitrine." "Les plus terrifiés c'étaient les prêtres !" "Quelle peur ! J'ai senti d'autres tremblements de terre. Mais jamais comme celui-là. Regarde : la terre est restée pleine de crevasses." "Et il s'est effondré tout un passage de la longue route." "Et dessous, il y a des corps."

"Laisse-les! Autant de serpents de moins."

"Oh! un autre incendie! Dans la campagne..."

"Mais est-il vraiment mort?"

"Et tu ne vois pas? Tu en doutes?"

Ô mon Jésus, avec Toi, je m'abandonne aussi entre les Mains du Père. Donne-moi la Grâce de mourir complètement dans ton Amour, dans ton Vouloir.

Je Te prie de ne jamais me permettre, ni en cette vie ni à ma mort, de quitter ta Volonté infiniment sainte. Et je veux réparer pour tous ceux qui ne s'abandonnent pas parfaitement à ta Volonté infiniment sainte, perdant ainsi ou affaiblissant en eux le précieux fruit de ta Rédemption.

En inclinant la tête: Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen!

Je vous salue Marie x10

Précieux Sang de Jésus-Christ, sauvez-nous et sauvez le monde entier X12

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » X10

Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.

- « Ô mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde »
- « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas. »
- « Saint Michel archange, de ta lumière, éclaire-nous, Saint Michel archange, de tes ailes, protège-nous, Saint Michel archange, de ton épée, défends-nous de tout mal et de tous péchés. »

Que par la Miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles défunts reposent en Paix! Amen.

5) Jésus, Marie, je Vous recommande mon âme

Nous t'adorons ô Christ et nous Te bénissons, parce que Tu as racheté le monde par ta sainte Croix.

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus.

Notre Père

Jésus, quelle n'est pas la Douleur de ton Cœur, de voir tant de créatures qui s'enfuient de tes Bras et ne comptent que sur elles-mêmes ?

Pitié pour tous, ô mon Jésus, pitié pour moi.

J'embrasse ta Tête couronnée d'épines. Je Te demande pardon pour mes nombreuses pensées d'orgueil, d'ambition et d'amour propre. Je Te promets que chaque fois qu'il me viendra une pensée qui ne soit pas toute pour Toi ou que je me trouverai dans une occasion de T'offenser, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à tes beaux Yeux encore baignés de Larmes et tout couverts de Sang coagulé.

Je Te demande pardon pour toutes les fois où je T'ai offensé par des regards mauvais ou immodestes.

Je Te promets que chaque fois que mes yeux seront portés à s'arrêter aux choses de la terre, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à tes Oreilles infiniment sacrées, accablées par tant d'insultes et d'horribles blasphèmes. Je Te demande pardon pour toutes les fois que j'ai écouté ou j'ai fait écouter des paroles qui éloignent de Toi. Je Te demande pardon également pour toutes les conversations mauvaises faites par les créatures.

Je Te promets que chaque fois que je me trouverai dans l'occasion d'entendre des conversations inconvenantes, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à ton Visage infiniment saint, livide et ensanglanté.

Je Te demande pardon pour les nombreux mépris, affronts et insultes que Tu reçois de nous, viles créatures pécheresses.

Je Te promets que chaque fois que me viendra la tentation de ne pas Te donner toute la gloire, l'amour et l'adoration qui Te sont dus, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à ta Bouche infiniment sacrée, desséchée et remplie d'amertume.

Je Te demande pardon pour toutes les fois où je T'ai offensé par mes conversations mauvaises, pour toutes les fois où j'ai contribué à Te remplir d'amertume et à augmenter ta Soif.

Je promets que chaque fois que me viendra la pensée d'entretenir des conversations qui pourraient T'offenser, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à ton Cou infiniment saint, où je vois encore les marques des chaînes et des cordes qui T'ont tyrannisé. Je Te demande pardon pour nos nombreux attachements aux créatures, attachements qui ont augmenté les chaînes et les cordes autour de ton Cou infiniment sacré.

Je Te promets que chaque fois que je me sentirai troublée par des attachements, des désirs et des affections qui ne sont pas pour Toi, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à tes Épaules infiniment saintes. Je Te demande pardon pour les nombreuses satisfactions illicites, les nombreux péchés commis avec les cinq sens de mon corps.

Je Te promets que chaque fois que me viendra la pensée de me procurer des plaisirs ou satisfactions qui ne soient pas pour ta Gloire, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à ta Poitrine infiniment sainte. Je Te demande pardon pour les nombreuses froideurs, indifférences, tiédeurs et ingratitudes que Tu reçois des créatures.

Je Te promets que chaque fois que je sentirai se refroidir mon amour pour Toi, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à tes Mains infiniment sacrées. Je Te demande pardon pour toutes nos œuvres mauvaises ou indifférentes, pour nos nombreuses actions guidées par l'amour propre, la vanité ou le respect humain.

Je Te promets que chaque fois que me viendra la pensée de ne pas agir seulement par amour pour Toi, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à tes Pieds infiniment saints. Je Te demande pardon pour les nombreux pas faits sans intention droite, les nombreuses rues fréquentées pour faire le mal. Pour les nombreuses âmes qui s'éloignent de Toi pour aller à la recherche des plaisirs terrestres.

Je Te promets que chaque fois où me viendra la pensée de m'éloigner de Toi, je crierai immédiatement :

« Jésus et Marie, je Vous recommande mon âme! »

Jésus, je donne un baiser à ton Cœur infiniment sacré. Je veux m'enfermer en lui et y enfermer toutes les âmes rachetées par Toi, pour que toutes soient sauvées, sans aucune exception. Jésus, enferme-moi dans ton Cœur et fermes-en les portes, de sorte que je ne puisse voir que Toi.

Je Te promets que chaque fois que me viendra la pensée de vouloir sortir de ce Cœur, je crierai immédiatement : « Jésus et Marie, à Vous je donne mon cœur et mon âme ! »

En inclinant la tête: Que le Précieux Sang qui jaillit du Visage Sacré de Notre Seigneur Jésus-Christ, le Temple de la Divine Sagesse, le Tabernacle de la Divine Connaissance et le Soleil brillant du Ciel et de la Terre, nous couvre tous, maintenant et toujours. Amen!

Je vous salue Marie x10

Précieux Sang de Jésus-Christ, sauvez-nous et sauvez le monde entier X12

« Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » X10

- Ô Père, de qui toute paternité tient son nom, dans les Cieux et sur la terre, aie pitié de tous tes prêtres et plonge-les dans le Sang de l'Agneau.
- « Ô mon Jésus, pardonnez-nous nos péchés, préservez-nous du feu de l'enfer, et conduisez au Ciel toutes les âmes, spécialement celles qui ont le plus besoin de votre miséricorde »
- « Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je vous aime. Je vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et ne vous aiment pas. »
- « Saint Michel archange, de ta lumière, éclaire-nous, Saint Michel archange, de tes ailes, protège-nous, Saint Michel archange, de ton épée, défends-nous de tout mal et de tous péchés. »

Que par la Miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles défunts reposent en Paix! Amen.

Réflexions et pratiques

« Dieu saint, Dieu fort, Dieu éternel, prenez pitié de nous et du monde entier. » (× 3)

Jésus brûle de Soif. Et nous, brûlons-nous d'amour pour Lui ? Nos pensées et nos affections ont-elles toujours pour but d'étancher sa Soif ardente ?

Jésus assoiffé, ne pouvant supporter la Soif qui le brûle, dit : « Tout est consommé! »

Jésus s'est sacrifié tout entier pour nous. Et nous, en toute chose, nous efforçons-nous d'être continuellement consumés d'amour pour Lui ? Toutes les Actions, Paroles et Pensées de Jésus le portaient vers le sacrifice total de Lui-même. Et nous, chacune de nos actions, paroles et pensées nous poussent-elles à nous consumer d'amour pour Lui ?

Ô Très Précieux Sang, guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus. (3 fois)

Jésus, ma douce Vie, que ton Haleine moribonde pénètre dans mon pauvre cœur pour que je puisse recevoir l'empreinte de ton Sacrifice total.

Sur la croix, Jésus accomplit en toute chose la Volonté du Père et II expire dans un Acte de parfait abandon à cette Volonté infiniment sainte. Et nous, accomplissons-nous en toute chose la Volonté de Dieu? Nous abandonnons-nous parfaitement à son Vouloir sans nous demander s'il nous en vient du bien ou du mal, contents de seulement nous trouver abandonnés dans ses Bras infiniment saints? Sommes-nous toujours disposés à mourir à nous-mêmes par amour pour Jésus? Pouvons-nous dire que bien que nous vivions, nous ne vivons pas par nous-mêmes, c'est-à-dire que nous sommes morts à tout pour ne vivre que de la Vie de Jésus? Est-ce que tout ce que nous faisons, pensons, désirons, aimons, attire en nous la Vie de Jésus pour que meurent en Lui nos paroles, nos pas, nos désirs, nos pensées?

Mon Jésus, que ma vie soit une mort continuelle par amour pour Toi, et que toute mort que je subis soit une vie que je donne à toutes les âmes.

Salve Regina

Salut, ô Reine, Mère de miséricorde, notre vie, notre consolation, notre espoir, salut! Enfants d'Ève, de cette terre d'exil nous crions vers vous; vers vous nous soupirons, gémissant et pleurant dans cette vallée de larmes. Ô vous, notre Avocate, tournez vers nous vos regards compatissants. Et, après cet exil, obtenez-nous de contempler Jésus, le fruit béni de vos entrailles, Ô clémente, ô miséricordieuse, ô douce Vierge Marie!

Ô Sang et Eau, qui avez jailli du Coeur de Jésus comme source de Miséricorde pour nous, j'ai confiance en Vous.

Prions : Ô Très Précieux Sang de Jésus-Christ, nous Vous honorons, Vous servons et Vous adorons, en raison de Votre alliance éternelle qui apporte la Paix au genre humain. Guérissez nos blessures par le Cœur Très Sacré de Jésus, consolez le Père Tout-Puissant sur Son Trône et lavez les péchés du monde entier. Que tous Vous vénèrent, ô Précieux Sang. Ayez pitié de nous. Amen !

Jésus, j'ai confiance en vous.

Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous.

Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous.

Saint Joseph époux de Marie, priez pour nous,

Saint Pierre et Saint Paul, priez pour nous,

Saint Jean au pied de la Croix, priez pour nous,

Sainte Marie-Madeleine, priez pour nous,

Tous les intercesseurs au Paradis, priez pour nous,

Légion de Marie, priez pour nous. Amen!

Sainte Faustine, priez pour nous.

Maria Valtorta, priez pour nous,

Luisa Piccarreta, priez pour nous

Dieu éternel, en qui la miséricorde est sans fin et le trésor de la compassion inépuisable, regardez avec bonté et augmentez votre miséricorde en nous, afin que, dans les moments difficiles, nous ne désespérions ni ne nous découragions, mais nous nous soumettions avec une grande confiance à Votre sainte volonté, qui est amour et miséricorde. Amen

"Esprit-Saint, illumine nos consciences et change nos coeurs !"

Je vous supplie, Jésus, par Votre Divine Miséricorde, de couvrir les âmes tièdes de votre Précieux Sang afin qu'elles puissent être converties.

Marie immaculée, ma douce souveraine et ma tendre mère, je vous en supplie, mettez entre mes péchés et la justice divine, au moment suprême de la mort, le mystère de votre immaculée conception et le Sang versé par votre divin Fils dans le couronnement d'épines. Ainsi soit-il.

Chant par Marie Verschoote et Raphaël « Sur mesure »

22e heure - de 14h à 15h -Troisième heure d'agonie en Croix 1) Mon crucifié ton amour continue à te consumer, il te dessèche, tu éprouves une soif insupportable, soif de ton corps qui perds tout son sang, soif de ton âme pour le salut des âmes, dans ta souffrance, tu cries. Refrain: J'ai soif des âmes, j'ai soif, donne moi ton cœur, ta volonté, j'ai soif, j'ai soif. Ta soif te fait délirer, tu t'abandonnes au père. 2) Tes ennemis te donnent à boire du fiel et du vinaigre. Je comprends que c'est le fiel de nos fautes, et de nos péchés, l'amour est parvenu à son terme. Il ne te reste plus rien. Dans ta peine, tu cries. Refrain: Tout est accompli, oh âmes, je vous donne ma vie, tout es accomplie, je vous ouvre le paradis, tout es consommé, tout est accomplis

3) Tu es sur le point de rendre ton dernier soupir, dans ton agonie, tu regardes ta maman et tes amis.

Tu leur dis un dernier adieu, tu rassembles tes forces en cet instant décisif, d'une voix forte, tu pries :

Refrain: Père entre tes mains, je remets mon esprit, par ma mort en croix, je donne la vie.

> Ayant incliné la tête, doucement, tu expires.

Prière pour les prêtres de Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus

« Ô Jésus, Eternel souverain Prêtre, gardez vos prêtres sous la protection de votre Sacré-Cœur, où personne ne peut leur faire de mal. Gardez sans tache leurs mains consacrées, qui touchent chaque jour votre Corps sacré. Gardez pures leurs lèvres, qui sont empourprées de votre Précieux Sang. Gardez pur et détaché leur cœur, qui est marqué du sceau sublime de votre glorieux Sacerdoce. Faites-les grandir dans l'amour et la fidélité envers Vous ; protégez-les de la contamination de l'esprit du monde. Donnez-leur avec le pouvoir de changer le pain et le vin, le pouvoir de changer les cœurs. Bénissez leurs travaux par des fruits abondants, donnez-leur un jour la couronne de la Vie éternelle. Ainsi soit-il. »

Pour les enfants avortés

Père Céleste, votre Amour est éternel. Dans votre océan d'amour, Vous avez sauvé le monde par votre Fils unique Jésus-Christ. Maintenant, regardez votre Fils unique sur la Croix qui n'a cessé de verser son Sang pour l'amour de son peuple, pardonnez à votre monde. Purifiez et baptisez les enfants avortés avec le Précieux Sang et l'eau qui coulèrent du côté sacré de votre Fils qui fut suspendu, mort sur la Croix pour leur salut, au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Qu'ils trouvent la vie éternelle, par la sainte mort de Jésus-Christ, et qu'ils soient guéris par ses Blessures, qu'ils soient libérés par Son Précieux Sang et qu'ils se réjouissent avec les Saints au Ciel. Amen.

Consécration aux Deux Cœurs Unis

Désigné dans les prophéties de Ta Parole, ô Seigneur, nous savons, nous sommes confiants et nous croyons que le Triomphe de Ton Sacré Cœur et du Cœur Immaculé de Marie est dans un proche avenir ; alors, nous venons humblement nous consacrer nous-mêmes, nos familles et notre pays, à Vos Deux Cœurs Sacrés ; nous croyons qu'en Vous consacrant notre pays, l'épée ne sera plus levée nation contre nation et qu'il n'y aura plus de préparatifs de guerre ; nous croyons qu'en consacrant notre pays à Vos Deux Cœurs aimants, toute arrogance et tout orgueil humains, toute impiété et toute dureté de cœur seront effacés et que tout mal sera remplacé par l'amour et par de bonnes choses ; nous croyons que Vos Deux Cœurs Saints maintenant ne résisteront pas à nos soupirs et à nos besoins, mais dans Leur Flamme Aimante, Ils nous entendront et Ils viendront à nous pour guérir nos plaies profondes et nous apporter la paix ; ô Sacré Cœur de Jésus et Cœur Immaculé de Marie, soufflez sur nous une étincelle de Vos Deux Cœurs pour enflammer notre cœur ; faites de notre nation la Demeure parfaite de Votre Sainteté ; demeurez en nous et nous en Vous afin qu'à travers l'Amour de Vos Deux Cœurs, nous trouvions la Paix, l'Unité et la Conversion ; amen.

Consécration à la Divine Volonté :

Ô Divine Volonté, me voici en ton auguste présence. Que ton éternelle bonté m'ouvre les portes et me fasse entrer en toi pour y vivre ma vie. Ô adorable Volonté, je me prosterne devant toi, moi, la dernière de toutes les créatures, afin que tu m'accueilles dans la noble cohorte de tes fils et de tes filles.

Daigne m'inonder de ta lumière, me plonger dans ton immensité, et écarter de moi tout ce qui n'est pas de toi. Sois ma vie, le centre de mon intelligence et le ravissement de mon cœur. Je ne veux plus que ma volonté humaine vive en moi. Je la rejette loin de moi afin que puisse se construire en moi ton paradis de paix, de bonheur et d'amour, où je serai toujours joyeux et aurai une force singulière et une sainteté qui sanctifiera toutes choses et les amènera à toi.

Prosterné devant toi, Ô Divine Volonté, je demande l'aide de la Très Sainte Trinité afin que je puisse vivre dans son cloître d'amour et que soit rétabli en moi l'ordre premier de la création.

Ô Marie, ma très tendre Mère, prends ma main et introduis-moi dans la Divine Volonté où tu seras mon guide et m'enseigneras comment vivre en elle et y demeurer à jamais.

Ô Céleste Mère, je me consacre entièrement à ton Coeur Immaculé. Enseigne-moi la doctrine de la Divine Volonté; je t'écouterai très attentivement.

Couvre-moi de ton manteau afin que le serpent infernal n'ose pas pénétrer dans l'eden sacré où je me trouverai pour me ramener dans le labyrinthe de la volonté humaine.

Ô Jésus, cœur de la Divine Volonté, mets en moi ton feu sacré pour qu'il me brûle, me consume, me nourrisse, et que soit consolidée en moi la vie dans la Divine Volonté.

Saint Joseph, sois mon protecteur, le gardien de mon cœur. Garde jalousement dans tes mains la clé de ma volonté afin que je ne quitte jamais la Divine Volonté.

Mon saint ange gardien, garde-moi, défends-moi, et aide-moi en tout, afin que mon éden attire tous les hommes dans le Royaume de la Divine Volonté. Amen.